
会議録 

 

会議の名称 上尾市立芝川小学校 第２回学校運営協議会 

開催日時 
令和６年７月８日（月） 

午前 １０時３０分 ～ 午前 １１時３０分 

開催場所 上尾市立芝川小学校 会議室 

議長（会長）氏名 会 長 遠山 貴洋 

出席者（委員）氏名 

会 長 遠山 貴洋 

委 員 久能木 哲太郎  坂牛 文子  諸橋 幹夫 

    武藤 晶子  萩原 孝司   

荻野 原太  工藤 辰也  志田 守 

校 長 野本 恭子 

傍聴者  ０名 

議題 

（１）報告・質疑  ①１学期の教育活動 ２学期の予定 

          ②学校課題研究の進捗について 

（２）協議     ①５０周年記念 あいさつ標語の取組について 

報
告
・
質
疑 

質疑の内容・協議の結果 意見の概要 

(１)報告・質疑  
①１学期の教育活動・２学期の予定について 
・つばめの巣はどこにあるのか。 
 →音楽室と４年教室ベランダ 
 
・外国語授業の様子について 
オンライン動画視聴をしたが、積極的に参加
しているのがわかった。デジタル表示してい
るタイマーの意味は何か。 

 →活動時間の把握と、見通しをもたせるため。 
 
 
②学校課題研究の進捗について 
・今年度は昨年度まで行っていたＰＢＳ研修   
 のような研修は実施しないのか。 
 →今年度は授業実践を中心に活動するため。 
 

 
 
・つばめが帰ってくるのは、いいことで、あ
たたかい気持ちになる。 

 
・コミュニケーションを大切にした授業を
しているのがわかった。 

・デジタルの時計を表示しており、視覚化の
支援ができていた。 

・昔の感覚でいうと、５年生で英語を学習し
ているのはすごい。 

 
・昨年度までは、理論研修を中心にしてお
り、今年度は授業実践を中心に計画してい
ることがわかった。 

 

協

議

要

旨 

（２）協議 
①あいさつ標語の取組について 
 →実施について賛成する。 
  夏の課題等で保護者と一緒に考える。 
  第３回の学校運営協議会で、受賞作品につ

いて選考をする。 
  地域や家庭でのあいさつが充実することも

目的に加える。 

・前よりもあいさつはよくなっている。た
だ、先生には、よくしているが、見守りボ
ランティアには、あまりしていない様子も
見られる。 

・近所の大人もあいさつをしない方もいる。
家庭とも協力して、あいさつの取組を推進
してほしいので、保護者と一緒に考えさせ
る取組にしてもいいのではないか。 

・中学校に行くとよいあいさつをしている。
あいさつをすることの良さを感じる機会
の積み重ねもあるのかもしれない。 

 


